
                                                                ALLEG.  1)

Sintesi  interventi  relativi  al   punto  n.  5)  dell’o.d.g.  – 
seduta del  5-5-2015

[N.B.: la sintesi degli interventi è stata effettuata in  base agli appunti del  Segretario  Generale, 

riportati in brogliaccio, infatti la registrazione della seduta è completamente saltata   e sulla chiavetta di  

registrazione non si è formato alcun file] -

Lattanzi Luca: 

Anche questo Regolamento è passato in Commissione ed in sede di confronto ha  subito  delle  
modifiche.  Illustra i contenuti salienti dell’atto. Rimarca che trattasi di progetto innovativo  che 
nasce dal confronto  con  le   Pro Loco.  Annuncia che vi sarà  una  manifestazione pilota   per 
implementare il Regolamento.

Baldini Nadia::  Dicesi contraria  alla proposta in quanto  l’osservanza di  detto Regolamento  non 
essendo obbligatoria per tutte le manifestazioni, è un qualcosa che non può funzionare né dare i 
risultati  sperati.

Ferrante Daniela: L’obbligatorietà  sarebbe una scelta forzata. Si vuole solo dare una opportunità. 
La politica ambientale sottesa all’atto è un discorso politico che va fatto passare con cautela. 
Trattasi, a suo avviso, di un atto che, nel tempo, darà risultati ed opportunità di crescita.

Poltrone Marco: Stando così le cose, un regolamento del genere non può funzionare. Per come sta 
scritto sembra  che la sua osservanza sia obbligatoria e non facoltativa, come si ostina a credere la 
maggioranza; facoltativa, a suo dire,  sarebbe solo la richiesta di contribuzione.

Lattanzi Luca: L’ecofesta non è obbligatoria. Solo chi chiede  che la propria manifestazione sia 
riconosciuta come Eco-festa  è assoggettato al Regolamento.


